

Sainte Marie, nous te prions.

Nous sommes les enfants de l'école Notre-Dame de Courthézon.

Nous te prions parce que nous savons que tu écoutes notre prière. Nous avons plein de choses à te demander ! Mais, d'abord, nous voulons te louer et te remercier d'être la maman de Jésus. Il a grandi auprès de toi. Avec toi il est devenu un homme. Tu lui as donné tout ton amour.

Nous t'en prions donne-nous ce que tu as donné à Jésus, le même amour. Et ainsi nous grandirons dans la joie et la paix, dans le respect des autres et la solidarité, dans l'amour de la vie et la confiance.

Nous te prions, aussi, pour tous les enfants qui sont dans la misère et la solitude, pour tous ceux qui n'ont ni papa, ni maman et qui connaissent la guerre et sont victimes de la violence.

Sainte, Marie, nous te prions, car tu es notre mère ! Amen.